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お客様紹介をさせていただきます。佐野ロータリークラブ三好 仁ガバナー補佐です。後程ご挨拶を頂き

たいと思います。田沼ロータリークラブ井上 智史会長です。本日は、ご多忙の中、三好ガバナー補佐には

新任挨拶ならびにガバナー公式訪問の２週間前でもあり事前打ち合わせとお越しいただきました。ご指導の

程宜しくお願い致します。井上会長におかれましては 2016-2017 年度に共に幹事を経験した経歴がありま

す。共に一年間頑張っていきましょう。 

  さて、近年ロータリーではデジタル化の推進に力を入れています。政府でも、デジタル庁を新設し、「デジ

タル技術により国を強靱化し経済を再起動する」と社会全体でピンチをチャンスに変えるデジタル化を推進

することにしました。デジタル化は長年の日本全体の課題でしたが、コロナをきっかけにようやく動き出し

たといえるでしょう。 

ロータリーでは、マイロータリーへの会員登録を推進しています。現在、当クラブでは登録者実績は 30％

となっています。目標は本年度 70％を目指してとなっています。マイロータリーに会員登録をして各分野の

活動を閲覧していただきたいと思います。こんな長引くコロナの状況だからこそ考える事も奉仕の一環だと

思います。また、ロータリーの友も毎月出版されていますが、こちらも電子版書籍となっております。 

過去のロータリーの友も拝読できるようになっています。QRコードから読み取って登録する事も検討して

はいかがでしょうか。 

本日、回覧で電子書籍版「ロータリー文庫」の案内を回

しております。これは是非お気に入りに登録していただき

ご活用していただきたいと思います。内容としては、過去

から現在までの全１７項目の内容が掲載されています。代

表的なものは、クラブ定款、手続要綱、ガバナー月信など

があります。ぜひ今後のツールとしてお使いいただきたいと思います。 

デジタル化を進めるにあたり利便性向上につながりますが反面、悪質な犯罪につながることも言うまでも

ありません。つい最近、超高度な車両の盗難事件が発生しました。ＣANインベーダーという車両盗難です。

タブレッドを使い車両のコンピューターに侵入し、ドアを開けエンジンスタートわずか１２分くらいで乗っ

て行かれるという方法です。皆様の車も対象車両です。これの対策は今現在ありません。十分に気を付けて

いただきたいと思います。最後に私はデジタルも良いけどアナログも大事という考え方です。皆様は如何で

すか？ 

お客様紹介並びに会長挨拶 



 

    

ガバナー補佐 三好 仁 様 

 

1. 本日、例会終了後、常任委員長とのクラブ協議会と理事役員会を行います。 

2. 次回 7/29(火)は、ガバナー公式訪問です。 

服装は、上着・ネクタイ・バッチ着用でお願いします。 

出迎えは、会長、幹事、副会長、副幹事にて行います。 

準備は、ＳＡＡ・家族委員会を中心にお願いします。 

3 階での集合写真撮影を 12 時 15 分に行います。 

 

・クラブ奉仕委員会      永井治寿 委員長 

 ・情報委員会         相子正幸 委員長 

 ・会員組織委員会       駒形忠晴 委員長 

 ・奉仕プロジェクト委員会   齋藤孝之 委員長 

 ・ロータリー財団支援委員会  奥山浩司 委員長 

 

 

1. 2020-2021 本島年度 決算について 承認された 

   ①本会計       直前幹事 保科純一郎 会員 

②ニコニコ BOX 会計  前ニコニコ BOX 委員長 中田英昭 会員 

2. 2021－2022 中野年度 予算案について 承認された 

①本会計       幹事 関塚保雄 会員 

②ニコニコ BOX 会計  ニコニコ BOX 委員長 本島佳明 会員 

3. ガバナー公式訪問について  中野勇夫会長 

4. 熱海豪雨災害支援金について 

会員一人当たり 1,000 円×39 名分 支援金 39,000 円で承認された 

 5. 8 月例会プログラムの件  承認された 

 

第 3 回 クラブ協議会 

幹 事 報 告 

ガ バ ナ ー 補 佐 新 任 挨 拶 

7 月 13 日 理事・役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

井上 智史 君 
中野会長、就任おめでとうございます。一年間一緒に頑張って行きましょう。 

三好ガバナー補佐、この一年ご指導宜しくお願いします。 

中野 勇夫 君 
三好ガバナー補佐、本日はご指導宜しくお願いします。 

暑い日々が続く季節となりました、熱中症、コロナと充分に注意しましょう。 

永井 治寿 君 
三好 仁ガバナー補佐 ようこそ葛生 RC へ。1年間ご指導よろしくお願いします。 

青藍泰斗高校野球部は、明日の 2回戦から登場です。応援よろしくお願いします。 

関塚 保雄 君 

三好ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一年間ご指導の程、宜しくお願いします。 

また、妻の誕生祝に綺麗なお花をありがとうございました。 

田澤 秀文 君 
三好 AG、ようこそ葛生クラブへ。一年間、御指導よろしくお願いします。 

未熟な私を助けてネ。 

福島 秀治 君 
三好ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ！ご無沙汰しております。ご指導下さいますよう

宜しくお願いいたします。また、一年間、健康に注意され、お勤め下さい。 

中田 英昭 君 

三好ガバナー補佐 ようこそおいで下さいました。 

今週末 土曜深夜 TBS「世界さまぁ～リゾート」さまぁ～ずの番組にクルミが出演しますの

で観て下さいませ。 

谷 和文 君 
三好ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

中野会長、関塚幹事、一年間がんばって下さい。皆出席をいただいて。 

駒形 忠晴 君 
三好 仁ガバナー補佐、井上田沼ロータリークラブ会長 ようこそ葛生ロータリークラブへ

お越し下さいました。ご指導の程よろしくお願いいたします。 

須藤 功一 君 三好ガバナー補佐をお迎えして。本日はよろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 三好ガバナー補佐 御来訪、誠にありがとうございます。1年間、宜しくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



小曽戸健治 君 
三好ガバナー補佐をお迎えして、宜しくご指導お願い致します。 

井上会長ようこそ葛生 RCへ。 

片柳 克敏 君 三好ガバナー補佐様 1年間 御指導よろしくお願い致します。 

保科純一郎 君 三好ガバナー補佐 ようこそ葛生クラブへ。一年間よろしくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 
三好ガバナー補佐、田沼ロータリークラブ井上会長 葛生ロータリークラブへようこそ。 

一年間よろしくお願いいたします。 

蓼沼 大介 君 
三好ガバナー補佐 葛生 RC へようこそお越し下さいました。 

本日は宜しくお願い致します。 

飯田  稔 君 
三好ガバナー補佐ようこそ葛生クラブへおこしくださいました。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 

三好ガバナー補佐 葛生クラブご来訪ありがとうございます。 

1 年間ご指導宜しくお願い致します。 

井上 田沼 RC会長 1年間がんばって下さい。 

合計金額 38,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

   


